



RED COMPARTIDA

EL TEMOR DE ALITO

■ **C**A qué le teme el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno? Se dice que busca tramitar un amparo para que se detenga la difusión de audios donde él queda muy mal parado. ¿Hay más? Parece que sí y que la gobernadora Layda Sansores podría darlos a conocer en próximas fechas. Nos cuentan que mantener la dirigencia nacional del tricolor fue complicado, pero lo logró enfrentando y debatiendo acaloradamente con los ex dirigentes del PRI tras los malos resultados de las elecciones y de la presentación de audios donde se le escucha hablar de excesos y cosas indebidas. Lo que nos dicen es que si los demás audios hablan de corrupción, Alejandro Moreno podría estar viviendo sus últimas semanas como dirigente del PRI.

Sabemos que en la 4T andan cortos de personal, pero el tamaño del reciclaje ya es de ponerse a pensar y de plano ponen a Clara Luz Flores Carrales, excandidata a la gubernatura de Nuevo León como titular del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública. Nada más que ella admitió como un "error" que era cliente de Keith Raniere, líder de la secta Nxivm, que estará toda su vida en la cárcel por delitos sexuales y fraude.

El programa de Blindar MH recibió un reconocimiento del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX, a cargo de Salvador Guerrero,

por la baja del 64% en los índices delictivos frente a 2019. El comisionado detalló que en el primer cuatrimestre de 2019 se registraron mil 532 delitos y en este año fueron 557 en el mismo periodo y que la disminución en la delincuencia es producto del trabajo coordinado entre gobierno, ciudadanía y empresarios. La semana pasada el alcalde Mauricio Tabé cerró filas con la Canirac porque se triplicó el número de policías, se recuperaron módulos de vigilancia e implementaron operativos coordinados con otras alcaldías y municipios.

La agenda de los presidenciales señala que el canciller Marcelo Ebrard usará los fines de semana para recorrer el país y convencer al electorado de que es un candidato idóneo a la presidencia. Claudia Sheinbaum anuncia un programa de conciertos gratuitos en el zócalo capitalino y el senador Ricardo Monreal les manda un recado: esperará los tiempos de la Constitución, o de Dios, pues ¡Por ahí dicen que son perfectos!

PD: ¿Alguien cree que la poderosa Compañía de Jesús se va a quedar con los brazos cruzados por el asesinato de dos de sus miembros en Chihuahua? Quienes los conocen simplemente no lo creen.